

# 水ケーション in 福知山～森と水の授業～ 法川排水機場完成40周年～アニバーサリープロジェクト～

H30.8.28

—福知山河川国道事務所—

福知山河川国道事務所では、「森」と「水」の大切さについて学んでもらうことを目的に「※水ケーション～森と水の授業～」として、森と未来の代表の小野なぎさんとシドニーオリンピック代表の萩原智子さんを講師に招き、地元小・中学生を対象とした体験型の授業を開催しました。

水ケーションに引き続き、「法川排水機場完成40周年アニバーサリープロジェクト」を同時開催しました。法川排水機場の見学などを通して、子ども達に地域の水害の怖さや備えの大切さ、排水機場の役割等について学んでもらい、また排水ポンプ車による排水作業の実演や照明車操作体験を行い、国土交通省の仕事を知ってもらうことができました。

※「communication(通じ合う)」+「education(教育)」=「水ケーション」とし、“ありがたい”存在である「水」について学ぼうというイベント。

- 主 催：福知山河川国道事務所  
○日 時：平成30年8月28日（火）13:00～17:00  
○場 所：（水ケーション）福知山市民体育館、福知山市温水プール  
（アニバーサリープロジェクト）法川排水機場  
○参加人数：地元小・中学生 36名  
○内 容：「森」と「水」について学ぶ体験型授業  
法川排水機場の施設説明、排水ポンプ車による排水作業の実演、  
照明車操作体験



【小野なぎさんによる森の授業の様子】



【森の授業で切り株などに触れている様子】



【萩原智子さんによる水の授業の様子】



【完成40周年を迎えた法川排水機場】



【法川排水機場施設についての説明】8/28



【照明車操作体験】

## 【参加者の声】

- 森があるから空気があってきれいな水もあり、洪水にならないことを学び、森と水はとても大切なと思った。
- 水や木は昔からの贈りものなので、もっと大切にしたいと思った。
- 水のありがたさを感じることができた。
- 水があるのが当たり前だと思っていたが、水の大切さをよく感じた。  
水に感謝したい。



【排水ポンプ車による排水作業の実演】

## 【問い合わせ先】

国土交通省 近畿地方整備局 福知山河川国道事務所 調査課  
〒620-0875 福知山市堀2459-14  
TEL 0773-22-5104 (代表)

